У-2, серийный измер не установлен, использовавшийся киностудией "Мосфилим" при съемах филима «Повесть о настоящем человеке», 1948 год. Верхине и боховые поверхности самолета окрашены в зеленый цент (аролак АМТ-4), икеиме поверхности - сеятлые серо-голубые (аролак АМТ-7). Расположение ОЗ ВВС РККА - по стандарту 1941 года, на нижики поверхностях крыла, на боховых поверхностих фозелкжи и в рупе напраления. Колона и поверхности - пераположительной наподминный апполиминий матового отника.

U-2, serial number is unknown, which used by a "Mosfilm" film studio when shooting "The story about the real person movie, 1948. Aircraft painted by type 1945 scheme (scheme IX) - upper and lateral surfaces were painted in Flat Green (AIT-4 aerolaquer), bottom surfaces were painted in Flat Light Blue/Grey (AIT-7 aerolaquer), USSR AF insignia in same position as - on bottom surfaces of wings, on lateral surfaces of fuselage and rudder. Wheels disks presumably were Unpainted aliuminum.



201 С-1, сорийный номер не установлен, принадлежащий Российскому Обществу Красного Креста (РС-КК), в поременованаемы в осветское Обществу Красного Креста (РС-КК), в трации это первый официальное зарегистрированный самолет Общества. Самолет являлся экспонами выставки достичений авиалдомиципниенсят СССР лето 1933 года. В дальнейшем интера «К будет стандартным обсоляемений асмолет обществий вредоных средонах в соектов соектов креста (РС-КК), в обсоляеми самолет у полноет являлся экспонами выставки достичений авиалдомиципниенсят СССР ССР ието 1933 года. В дальнейшем интера «К будет стандартным обсоляемение самитарной авиации в СССР. Самолет порванах серий вытуска, верхнее крыпо не отличается то бычытарном с воро-сеорбурстих в цел каромах АП). Зоны для ходобы долок. Боргота фоскультака на некемих крыте черный матовые (Мавt Віаск), Наличие красных хрестов на верхних и никих поверхисотах крыльев и киле не подтверждено, карасположение дано пераположительна.

S-1, serial number is unknown, belonged to the Russian Red Cross Society (PO.K.K.), after 1930 Soviet Red Cross Society (C.O.K.K.), judging by registration it is the first officially registered aircraft of Society. This aircraft were part of exposion at exhibition of achievements of an aircraft industry of the USSR, summer 1933. After this aircraft all medical aircrafts had K letter in registration code as distinctive sign. This S-1 from early batches - there was 'n theil tank into centroplane of the upper wing. Aircraft in overall FIG Grey/Silver (aerolapure All), walkway zones on upper surfaces of bottom wing were painted in Matt Black. There was in authentic information about position of red crosses at wings and rudder surfaces, as shown at this scheme - our guese.



25) У-2ЛНБ из состава 46-го 3АП (Запасного Авкационного Полка), Апатърь, Чувашия, предположително втоное покрытие было сильно изношено, и кложе поверх было нанесены пятна светлого серо-коричевого (табеногоз) цеят (акропак АИТ-1). Расположение ОЗ ВВС РККА по стандарту 1941 года, саколочно (18), ОЗ на рупе певрота крупнее, чем прадусматрикалось по стандарту. Цвет бортовых номеров самолета достоверно не установлен, используйте на ваш выбор алементы 152 клига 153.

U-ZLNB, serial number is unknown, belonged to the 46-th RAR (Reserve Aviation Regiment) of the the VVS RKXA, Ala byr, Chuvashia, presumably second part of the 1943. Initially aircraft were painted by type 1943 scheme (scheme VI), similar to (22), during operate pating of this aircraft were strongly wearing off, atop old painting were placed Flat Light Brown (AMT-1 aerologue) camouflage spots. VVS RKXA insignia were placed by 1941 scome, similar to (30), but size of red star on the rudder were bigger, than standard. There was not authentic information about colour of board numbers on aircraft, please use decide elements 152 or 153 at you choise.



У-28С, серийный номер не установлен, принадлежащий 23-му ГВНБАП (Гвардейскому Ночному Бокибердировочному Анакционому Полку) BBC УККА, предполозительно 1944 год. Самолоте ороен хоричение по семе 1943 года (скема VII) - на верхнях и боховых поверхностях пятна заленого (заропак АМТ-14), цеетого сорон хориченого (заропак АМТ-15), и темно-серого (заропак АМТ-14), и сектого сорон хориченого (заропак АМТ-14), и сектого сорон хоричено серого (заропак АМТ-14), и сектого сорон хоричено серокоричено серокоричено серокоричено серокоричено серокоричено серок серокоричено серок серокоричено серокор

U-2VS, serial number is unknown, belonged to the 23-th Guardian Night Light Bomber Avlation Regiment (GANLBAR) of the VVS RKKA, presumably 1944. Aircraft painted by type 1943 scheme (scheme Vil) - Flat Green (aerolager AMT-4) Flat Light Brown (aerolager AMT-1) # Flat Dark Grey (aerolager AMT-4); spots on upper and laterial surfaces, bottom surfaces were painted in Flat Light Blue/Grey (aerolager AMT-7), VVS RKKA insignias were placed by type 1941 placing scheme, similar to (23).



28 С-2 подник серий вылуска, серийный номер не установлен, принадлежащий неустановленной Транспортской акандонной Зоданлон ВСР СККА, Уфа, 1945 год. Самолет окрашен по станадату 1943 года (сакома VII), но с отклоениями от стандартной схемы по расположению пятем. Отске для носилок имутри окрашен в белый церто и имеет два ока в потолке отселея. Расположение ОЗ ВВС РККА – по станадату 1941 года, на рупе поперота над зведали нанесены красные кресты (знак санитарной авиации), на-за этого ОЗ ВВС РККА на рупе меньше по рамерам чем предлисаю стандартом.

S-2 from late serial batches, serial number is unknown, belonged to unknown Transport Aviation Squadron of the VVS RKK4, Uti, 1945. Aircraft painted by type 1943 scheme (scheme VII): Flat Green (serolager AHT-1), Flat Light Brown (nerolager AHT-1), v Flat Dark Grey (aerolager AHT-12) spots on upper and lateral surfaces, but form of camouflage patterns are unstandard, different, than shown at scheme an tapape 2. Bottom surfaces were patient in Flat Light Beuw(Frey (aerolager quart AHT-1), VtS Medvan Signabar and tapape 2. The store surface scheme patient in Flat Light Beuw(Frey (aerolager quart AHT-1), VtS Medvan Signabar and oncessibly type 1941 patient scheme, but red sates on the rudder are smaller; than were rolated in Flat White, there was two additional windows in the roof of commantment.



9-38С, серийный номер не установлен, принадлежащий 45-му ТанБАЛ ВВС РККА, 1944 г. Пилот. - командира 1-й Акиндионной Эскадритын из состава 45-го ГанБАЛ, Константин Михаленко. Одинионая белая полоса в притын инсти две полоса, третьей - три. Самолет сарашен по стандарту 1941 года (сяма VI) - сочетание камфотикеных пятен заелого (заролая АНТ-4) и черного (заролая АНТ-6) целето на верижки к боковыс повериностах, инкеми повериюстки констои сарашена сирала, вы боковых повериностах, констви камира и воериюстах, инкеми повериюстах инстви сред-полубым цетом (заролая (АМТ-7). ОЗ ВВС РККА нанесены в 6-и повициях - ни некими повериюстах инкеме кондал, вы боковых повериностах, констви камира сарона.

U-2VS, serial number is unknown, belonged to the 45-th Guardian Night Light Bomber Aviation Regiment (GNULBAR) of the VVS RKKA, 1944, Pilot - commander of the 1-st Aerial Squardon, Konstalin Mikhalenko. Single white stripe on the rudder - sign of the 1-st AS, aircrafts from the 2-rd AS had two while stripes on the nudder, from the 3-rd AS - three stripes. Aircraft painted by the 1941 typical scheme - pre-war scheme (scheme VI), on upper and lateral surfaces were planded Flat Green (aerolayer AMT-4) and Flat Black (aerolayer AMT-6) cancellage patterns. Bottom surfaces were painted in Flat Light Blue/Grey (aerolayer AMT-7). USRA Fl nisignia in six posotions - on bottom surfaces of the bottom wing and on lateral surfaces of fuselage and fn.



От 20-20: серийный номер не установлен, принадлежащий авикахомпании Азрофлог, вторая половича 40-х попов. Саконот инользовался и как санитарный и как транопортный, веримене и боковых поверхности самолак аконот инользовался и как санитарный и как транопортный, веримене и боковых поверхности самолак АМТ-7). Регитстрационные коды «СССР-КАР57» наносень по станадартию съмене: на иконем поверхности накого крыта (алементы 2204-222), на верхней поверхности верхнего крыла (алементы 218+226) и на боковых поверхности ностях фозелях (алементы 227).

Po-25, serial number is unknown, belonged to AEROFLOT company, second haif of 1940s. This aircraft operated not only as medical aircraft, as transport too. Upper and Lateral surfaces of aircraft were painted in Flat Green (AMT-4 enamel), bottom surfaces were painted in Flat Light BlauGrey (AMT-7 enamel). Civilian aviation codes «CCCP-4675» were placed in typical position - on bottom surfaces of bottom wings (decal elements 220\*222), on upper surfaces of upper wings (decal elements 218\*22) and on lateral surfaces of bottom wings (decal elements 227).



(3) У-28С, серийный номер не установлени, из осстава неустановлението Ночного Бомбардировочного Амацидионото Полка из остава 213-ей Ночной Комбардировочной Ананидионной Дивихии BCC РККА, лето 1943 года. и черного (арадона колста) и 1941 года (схима V) - осчетание камуфлиных лятен зеленого (зароднах АМТ-4) и черного (арадоная АМТ-6) и оз BBC РККА нанессны в 6-и позициях - на нижних поверхност так и можнато крила, на боковых поверхностих фозеляха и на чале с даух сторон.

U-2VS, serial number is unknown, belonged to unknown Night Light Bomber Aviation Regiment (NLBAR) from the 213-th Night Bomber Aviation Division of the VVS RKKA, summer 1943. Aircraft painted by the 1941 typical scheme - prevair scheme (scheme VI), on upper and lateral surfaces were placed Flat Green (aerolaquer ANT-4) and Flat Black (aerolaquer ANT-6) camouflage patterns. Bottom surfaces were painted in Flat Light Blue/Grey (aerolaquer ANT-4), USR AF insignia in six positions - on bottom surfaces of the bottom wing and on lateral surfaces of fuselage and fin.



32. У-28С, серийный комер не установлен, из осстава неустановленного Ночного Боибардировочного Авмационкото Полга из состава 242-ой Ночной Бомбардировочной Авмационной Динизии ВВС РККА, Северо-Западный форкт. Свилоге гозрашен по стандарту 1941 года (скома VI) - сочетание камуфлиных плетие завленого (аровлая АМТ-4) и черного (заровлая АМТ-6) цвется на верхнах и боховых поверхностих, имение поверхности окрашены светвым оберо-голубым цветом (аровлая КМТ-7). ОЗ ВВС РККА наносены в 6-и позициях – инножих поверхностих иноние поверхности окраностих инонего крыла, на боховых поверхностих фіозаляжа и на киле с двух сторон. Ветрозацитный козырек задной кабины демонтирован.

U-2VS, serial number is unknown, belonged to unknown Night Light Bomber Aviation Regiment (NLBAR) from the 242-th Night Bomber Aviation Division of the VVS RKKA, North-West Front, Aircraft painted by the 1941 typical scheme pre-war scheme (scheme VI), on upper and lateral surfaces were placed Flat Green (aerolaquer AMT-4) and Flat Black. (aerolaquer AMT-6) camouflage patterns. Bottom surfaces were placed Flat Green (aerolaquer AMT-4) and Flat Traft. AF insignia in six posotions - on bottom surfaces or the bottom wing and on lateral surfaces of fuselage and fin. Wind-shelter peak on rear cabin were demounted.



6-1, серийный комер не установлен, принадлежащий Украинскому управлению ГВФ (Гражданское) Водушино боло СССР, Сталино (сейнас Донеци), 1934 год. Самолет целиком окрашен в серо-серебритстий церт (акропак AII). Моталлинеское части капота, шаски, крепления стоик крыла и люх толлишного бака в центро плане темного цевта (веролтно темно-зеленены акропак 35, возможно черные). Зовы для ходъбы по икоемент укрыту у бортое бырактия-черские матовы. Откульна часть кабыны церта носяращенного мятала. Красные кресты и коды регистрации нанесены на кноней поверхности неконе окрыла и верхней поверхности верхнего крыла, по бортам форматку крыту у корото сроковные кросты и кнонеето крыла и верхней поверхности верхнего крыла, по бортам форматку кроме ток окранее кресты и совора с 2-х сторок.

S-1, serial number is unknown, belonged to Ukraine Department of USSR civilian Aviation Fleet. Stalino (now Donetsk), 1934, Aircraft were overall Flat Grey/Silver (aerolaquer All), metal part of cowling, fastenings of racks of a wing and the thatch of a fuel tank in the centroplane - unknown dark colou, probably Flat Dark Green (35 aerolaquer) or Flat Black. Walkway zones on upper surfaces of botom wing - Matt Black, folding part of cabin - unpainted Aluminium. Position of red crosses and registration codes are similar to (26).



9-2СП, серийный номер не установлен, принадлежащий 574-ой Отдельной Эскадрилых Саказ ВВС РККА, Москва, якварь1944 года. Самолет применялся в том числе для доставки центральных газат войскам Переопо Прибалтийского фронта. Самолет окрашен по сакве середния 30 хг годов (саков. II) - верхиме и боковае поеврхностти окрашеные з аацитный зеленый цвет (аэролак Алііb), никяме - в светый серо-голубой (азрола Аліір). На верхики к боковых поеврхностких поерко соновной окраси манесоны лятка бегой легиссонанаемой грасим Кал Козьрек на средней кабине отгуствует, на хозырьке задней кабины прикручены ремонтные накладки из непрозранного материала (фанера). Самолет оснацие наклычы шаско.

U-25P, serial number is unknown, belonged to the 647-th Separate Coherent Squadon of the VVS RKKA, Moskow, January 1944. Aircraft used for cargo delivery (as example central newspaper) to 1-st Batic Front headquarter. Aircraft pain lindé by type mid 1930s scheme (scheme II) - upper and lateral surfaces were painted in Flat Dark Green (aerolaquer Anlit), bottom surfaces were painted in Flat Light Blue (aerolaquer Allt), Wind-shelter peak on central cabin were démounted, on peak of the rear cabin were added nonpaque silos from phywood (overhaul type). On aircraft were mounted skies chassis,



92. сорийный комер не установлен, принадлежащий неустановленному Авиационному Полку из осталав 13ой быхбардировский о Авиационной Дикахии ВСР КРАС, брошенный 22 коноя 1941 года при отступлении сли боховые повероности окрашение в задигный экепный цент (заролак Ал11), иниенноверхности: - серо-серебристые (аролак АІІ). Опознавательные знаят (зароные по скеме конца 30-х годов (скема III) - верхние и соотвые поверхности окрашение в задигный экепный цент (заролак Ал11), иниенноверхности: - серо-серебристые (аролак АІІ). Опознавательные знаят ВВС РКА нанисеные в 6-ти позициях по довоенной схема - на верхней поверхлисти верхнето крыла, на нижией поверхности инжието крыла и на боловах поверхностях фозовляка.

U-2, serial number is unknown, belonged to unknown Aviation Regiment from the 13-th Bomber Aviation Division of the VVS RKKA, 28 June 1941 this aircraft was thrown during retreat by Red Army forces at Bobruisk airfield. Aircraft painted by the late 30s typical scheme (scheme lii) - upper and lateral surfaces were painted in Flat Dark Green (aerotaquer Anta), bottom surfaces or the bottom wing, on upper surfaces of upper wing and on lateral surfaces for guesta



10-2. сорийный номер не установлен, принадлежащий 235-ии Штуриовому Авиационному Полку из осстава 264-ой Штурмовой Авиационной Дивизии, зародром Молдова, 1944 год. 21 июля 1944 год. апри валете самолет потерпа паварко, зацелившись шаски за поласть винта стоящиго на земле истребителя Р-39 «Азрохобра». Пилот - Герой Советского Союза И. Н. Виноградов не пострадал. Самолет несет нестандартную кажуфликиую ограску верзиих и боковых поверностий - продположителью сочетание пятте зеленого (АИТ-1) и черного (АИТ-6), цевтов, никине поверхности - светлый серо-толубой (АИТ-7). ОЗ ВВС РККА размещены на никиней поверхности некине токрыта и с обяких сторон риля поверота.

Po-2, serial number is unknown, belonged to 235-th Sirkke Aviation Regiment (SAR) from the 284-th Sirkke Aviation Division (SAD) of the VVS RKKA, Moldova airfield, 1944, July 21, 1944 this aircraft crashed down during take-off, it was hooked for the blade of the screw of the P-39 Aircobra, standing on the earth. Pilot, Henro of the Soviet Union, Ivan Vinogradov dioft's suffer. Aircraft had unstandard camouflage - on upper and lateral surfaces were placed camouflage patterns, presumably it was Flat Green (MAT-4 enamel) and Flat Black (AMT-6 enamel), bottom surfaces were placed camouflage patterns. Blave/Grey (AMT-7 enamel). USSR AF insignia were placed on bottom surfaces of bottom wings and on both sides of the rudder.



39 У-2СП, серийный номер не установлен, принадляжащий неустановленному подраделению ГВФ ССОК ф. ронт, лето 1942 года. Самолет окрашен по схмек конца 30-х годов (схмая III) - верхние и бокове оноверхнотси окрашены в защитный заект саролах АпП), инкемиен в серсо-сербистый (аролах АII). За исключением неботыших красных звезд с обекк сторон руля поворота самолет других опознавательных знаков не несет, но на обсих бортах кулино налиство Таритахат.

U-32P, serial number is unknown, belonged to unknown division of Civilian Aviation Fleet of the USSR, Lenningrad fro nt, summer 1942. This aircraft was used for flights for a front line for supply of guerilla forces (patizans). Aircraft painted by type late 1930s scheme (scheme III), upper and lateral surfaces were painted in Flat Green (Antila aerolaquer), bottom surfaces were painted in Flat Grey Silver (All aerolaquer). Only two small red stars were placed on both sides of rudder, also two big works Partizan were placed on both sides of fuselage.



37 У-2, сорийный комер не установлен, принадлежащий неустановленному зароклубу ОСОАВНАХИМА (Общото пранадле в Тушино, май 1935 года. Самолет окрашен по предвоенной схеме (схема IV) - верхние поверхности окрашены в серо-стубой (доролак Аліі) цевс, нижине поверхности верхини окрашены в серо-стубой (доролак Аліі) цевс, нижине поверхности верхини окрашены в серо-стубой (доролак Аліі), на ножней поверхности нерхние порекульствии с баролак Аліі), на ножней поверхности верхнити нажини нажи (доролак Аліі), на ножней поверхности нерхнити 182-181, на нажиней поверхности нерхнити 182-181, на нажиней поверхности нерхнити нажини (доролак Аліі), на ножней поверхности нерхнити 182-181, на нажиней поверхности нажини 182-181, на нажиней поверхности нерхнити 182-181, на нажине нажини поверхности нажини 182-181, на нажине поверхности нажини 182-181, на нажине поверхности нажини 182-181, на нажине поверхности нажини нажини нажини 182-181, на нажине поверхности нажини нажини 182-181, на нажине поверхности нажини 182-181, на нажине поверхности нажини нажини нажини 182-181, на нажине поверхности нажини на

U-2, serial number is unknown, belonged to unknown OSQAVIAKHIM aeroclub, Moscow, Tushino, May 1, 1935. This aircraft took a part in aerial parade, which were dedicated to 1-st May celebration. Aircraft painted by type mid 1930s scheme (scheme II), upper and lateral surfaces were painted in Flat Green (Anita aerolauer), bottom surfaces presumably were painted in Flat Light Blue (Alir aerolaquer). Registration codes CCCP-CT4 were placed typical for U-2s (Po-2s) family airrafts scheme - similar to (13). White sign were placed on both sides of fuselage nose section.



39 По-21НБ, серийный иювер не установлен, принадлежащий неустановленному Ночному Бомбардировечному Лопку ВСК ИЦР, первая половина 1951 года. Самолот участвовал в чочых налятах на позиции сил ОСН в ходе Корейской войны, командир полка - Пак Ден Сик. Самолет целиком окрашен в темный цент (предполозитствыю черный, менее версоять темно-серий). Полоса вокут ховстовой часит фозелятка и на верхней части куля поверота - желтого цеята. ОЗ ВЕС КНДР нанесены в 6-ти позициях: на верхней поверхности верхнего крыла, нижней поверхности менето крыла на бортах фозопятка.

Po-S2KNB, serial number is unknown, belonged to unknown Night Bomber Regiment of the North Korean Democratic Republic Air Force, first half of 1951. This airctaft tool a part in night bomb attacks to UN (USA) forces during Korean war, commander of the regiment - Pak Den Sik. Aircraft were overall in dark colour, presumably it was Flat Black, probably Flat Wery Dark Grey, recognition stripes over tail part of fuseilage and on upper part of rudder - Flat Vellow. North Korean nisignia were placed on upper surfaces of upper wing, bottom surfaces of bottom wing and on latent surfaces of fuseilage.



400. У-28С, серийный комер1829 (вилущенный в мае 1942 года ГАЗ №387), принадлежащий 765-м уНБАЛ ВВС РККА, пеот 1942 года. 66 кноян 1942 самолет был разбит в ваврим, заклаж : пилот - командир зенна младиий лейтенант П. Г. Черняев, стрепох бомбардир младший лейтенант Е. А. Бокаров не постарадали. Самолет несет нестанадлятную окрасу - верхнее и боховые поверхности окрашены плятнами зеленого (АМТ-6) ценето, ножие - серо-серебристие (азропка КП) 0.3 ВВС РККА мнетов, начеснов не постарадали. Самолет несет нестанадлятную окрасу - верхнее и боховые поверхности окрашены плятнами зеленого (АМТ-6) ценето, ножие - серо-серебристие (азропка КП) 0.3 ВВС РККА мнетовние полициях - на инеемие поверхностях нижено крыла, на боховых поверхностях фюзепляка и на киле с двух сторон. Расположение серийных номеров сименты 235) расположеные состалю стандартной схами (сам посядною сторанику).

U-2VS, serial number 1829, were produced by State Aviation Factory N387 at May 1942, beionged to 765-M Night Bomber Aviation Regiment (NBAR) of the VVS RKKA, summer 1942, 1944, 6 June 1942 this aircraft crashed, pilot - second leutenant Chernyaev and navigator second leutenant Bochkarev didn't suffer. Aircraft had unstandard camouflage - on upper and lateral surfaces were placed Flat Green (AMT-4 enamel) and Flat Black (AMT-6 enamel) camouflage patterns, bottom surfaces were placed traft Gree Silver (acerolauver All). USSR AF insignal were placed on on bottom surfaces of the bottom wing and on lateral surfaces of fuselage and fin. Serial numbers were placed on aircraft as shown as standard scheme (see last page of instruction).



У2/ПНБ, серийный ношер не установлен, принадляяващий 46-му Гвардейскому Таманскому НБАЛ (до, а и состава 325-ой НБАЛ), укомплектованного только жніскоми заилаками, ми состава 325-ой НБАЛ (закомплектованного только жніскоми заилаками, ми состава 325-ой НБАЛ (закомплектованного только жніскоми, валукта 1454 года. В далукта 1454 года в районе города Островенька (Польша) - ик самолет был сбит ночным истребителем Люфтваффе. Самолет огранентов (30).

U-2LNB, serial number is unknown, belonged to the 46-th Guardian "Taman" Night Light Bomber Aviation Regiment (before September 3, 1943 this regiment was 584h NLBAR) from 325-th Night Bomber Division, 4-th Aerial Army VVS RK-KA, Berlin region, spring 1945. This regiment was Stuly female, the inscription on starboard of fuselage was made in honor of the pilot Taylana Makarova and navagiator VPara Berlyk, August 25, 1944 the twy were idied, their Po-2 was shut down by Luftwaffe night figter near Ostrovenk I kown, Poland. Aircraft painted by type 1943 scheme (scheme VII), VVS RKKA insignias were pilozed by type 1941 placing scheme, similar to (30).



49). Сврийный номер 110044 (вылущен 02 ноября 1937 года на ГАЗ №23), принадлежащий 15-му Отдельнову Разведовательному Запасному Азакационному Полку ВБС РКА, пото 1942 года, 19 июля 1942 самопет был разбит в аварии. После этого самолет был отправлен на капитальный ремонт. Верхнеи об коольее оперехиссти: самолета окращение в защитный эконеный цеет (продолож Ал1B), имение – в сектики сорь-стлубой (аролак Аl1), Верхнея часть руля направления окращена в более сектики цеет (предположительно серето-элероба) на руля своростя небяльшое termino более темность цеета. На кроиме у по посодоста наблащения ишото размера. Расположение серийных номеров (элементы 65) расположены соглано стандартной схеме (см поспедино страницу).

U-2VS, serial number 110044, were produced November 2, 1937 by State Aviation Factory N23, belonged to 15-th Separate Recinaisona Reserve Aviation Regiment of the VVS RKKA summer 1942. 1944, 19 July 1944, this aircraft crashed, after this aircraft were transferred to capital overhaul. Upper and Iateral surfaces of aircraft were painted in Fait Dark Green (Antila aericalquer), bottom surfaces were painted in Fait Light Blue (Antil aericalquer). Upper pari of rudder were painted lighter, than main Flat Drak Green colour. Probably it was Flat Light Green, under VVS RKKA insignia were placed single dark pattern, deges of rudder were painted in Fait White. VVS RKKA insignia were placed by 1941 placing scheme (similar to (40), but size of insignias were smaller, similar to pre-war scheme. Senal numbers (decal elements 65) were flaced on air craft as shown as standard scheme (see last page of instruction).



42. среийный номер не установлен, использовавшийся как саязной самолете 1 - м ИАП «Нормандия» (6 в нонабя 1144 года «Нормандия-Неман») вы осстава 30-3е Испребительной Авкацисникой Дивикии, 1-я Водрушда (схемя VII), Расположение СВ - ло стандарту 1941 года, авкологично (30).

U-2, serial number is unknown, belonged to the 1-st Normandia<sup>®</sup> Fighter Regiment (from November 8, 1944 regiment named "Normandia-Nieman") from 303-th Fighter Aviation Division, 1-st Avrial Army of the VVS RKKA. Monastyrshina aifield, September 1944. Aircraft used as coherent aircraft Aircraft painted by type 1943 scheme (scheme VII), VVS RKKA insignias were placed by type 1941 placing scheme, similar to 30).



42. сорийный комер не установлен, принадлежащий авкаотряду треста «Башнефть», вторая половина 35-х споров. Самонот оборудован зарситыми кабинами зиолаха (т. н. «пимузин), капотом-кольцом Таунерионсти окращени теми-храсным цевтом, икине поверкиетси самолета, веркие не поверкие и боховые поверностаки, частично руль направления и обтекателями колес шасси и хвостовото исстиля. Веркие и боховые поверного конциент теми-храсным цевтом, икине поверкиетси самолета, веркие поверкиется заперинае и боховпяка» - цемемосто или севто-бежевото цевта. Код регистрации «СССР-Х5 нанеенся на веркион поверкиети и фоховнего крыла (алементы 145 и 132), на некие поверкиется некоти колест, всебо ранементы 137 или 274/275).

U-2, serial number is unknown, belonged to the aviation division of "Bashneft" (Ol of Bashkiria) state company, second haif of the 1930s. Aircraft were upgraded - added hill covered cabin cancyp, taurend-type engine cowl, tear-shaped fairing of wheels of the chassis and tail crutch. All upper and lateral surfaces were painted in Flat Dark Red, bottom surfaces upper surfaces of elerons, orscial spine of fuselage, part of runder and wheels fairing surfaces, stripes on lateral surfaces of toselage were Flat Cream or Flat Light Biega. Registration code CCCH-X5 were placed on upper surfaces of upper wing (decal elements 143 and 123), bottom surfaces of bottom wing (decal elements 141 and 127) and on lateral surfaces of fuselage (as we har/nt authentical information about colour of this stripes you can use decal elements 137 or 274/275 on you choiles.



9-2. серийный номер не установлени, использумный как наземный трензиер (закреплен на балазиссирном штыре, колеса шасси сняты), азроклуб г. Касников, 1935 год. Самолет окрашен по стандартной схеме конца-20-х - начала 30-х годоа (схема I): верхиеи боковые поверхности окрашены в зеленахи циет (азропак 36), нижие поверхности окрашены в сеятахи серо-толубой цвет. Штырь и часть деревянной балки-противовеса, в хвостовой части, условию не повазаны.

U-2, serial number is unknown, used as land trainer (on aircraft were demounted wheels and it was mounted on balance probe, Kasimov town airclub, 1955. Aircraft painted by type latel 1920s scheme (scheme I) - upper and lateral surfaces were painted in Flai Green (35 aerdaguer), bottom surfaces were painted in Flat Light Blue/Grey (this enamel had'nt specific code). On scheme not shown balance probe and part of contr-weight beam.



45 У-2, серийный комер не установлен, принадлежащий школе легчиков, с Знетельс, июль 1932 года. Самолет окрашен по стандартной скеме конца 20-х начала 30-х годов (скема I): верхние и боковые поверхности окрашены в зелений циет (аэролах 35), нокоме поверхности окрашены в светлый серо-гопубой цвет. Верхняя часть руля поверота синето цвета с тонкой белой окантовкой (используйте элементы деколи 237). ОЗ ВВС РККА начесты по двооенной схеме, аналогично (35).

U-2, serial number is unknown, belonged to the pilot school, Engels town, July 1932. Aircraft painted by type latel 1920s scheme (scheme ) - upper and lateral suffaces were painted in Fild Green (35 aerolauyer), bottom suffaces were painted in Fild Light Blue/Grey (this enamel had'nt specific code). Upper part of rudder were painted in Fild Blue with hin white outline (please use decail elements 237). USRAF Finispina were placed by pre-war scheme, similar to (35).



470). Серийный номер не установлен, принадлежащий 46-му Гвадрайскому Твали, укомплектованного тольки желкоми зиклажами, из осстава 325-ой НБД 4-ов Водушкой Армии ВС РККА, предполокительно осень 1943 года. Самолет оборудован бомбодержателями, пулемет не установлен, коепение для него окрусттвует. Самолет общанел от сатадору 1941 года (сема VI). - оснотание камубланых пятен зеленого (аэропак АМТ-4) и черкого (аэропак АМТ-6) цевтов на верхник и боковых поверхносткя, нижие поверхности корашены светлым соер-голубым цевтом (аэропак (АМТ-7). Оз ВС РККА нансеены 6-и позициях: на никих поверхносткя икиненто крыла, на боковых поверхносткя фозеляяка и на киле с двух сторон. Зевады на фозеляке и руле поворота имоет белую токую окантови, нариссванную от рума для большей заметности Оз.

U-2VS, serial number is unknown, belonged to the 46-th Guardian "Taman" Night Light Bomber Aviation Regiment from 325-th Night Bomber Division, 4-th Aerial Amy of the VVS RKKA. This regiment was fully female. On aircraft mounted bombs rack, but demounted mashine gun, even machine gun holder. Aircraft painted by type 1941 scheme (scheme VI), VVS RKKA insignias were placed by type 1941 placing scheme - on the bottom surface of bottom wing and on lateral surfaces of fuselage and rudder. VVS RKKA insignias on fuselage and rudder surfaces have thin handmade white outline for bigger visibility.



48. У-28С, серийный номер не установлен, принадлежащий неустановленному Авиационному Полку ВВС РККА поса. Самолет окрашен по стандарту 1943 года (скема VII). Расположение ОЗ ВВС РККА – по стандарту 1943 года, акалогиена (оЗ). Фралмен и клаг на схеме другой самолет – По-2, серийный номер не установлени, принадлежащий неустановления, принадлежащий нестандарту о маркориму Авиационному Полку ВС РККА (вероятию самолеть принадлежатир валька), миеющий нестандарту по маркори с указу З на масте бортового номера, окраска и расположение ОЗ ВВС РККА – по стандарту 1943 года (скема VII). Расположение ОЗ ВВС РККА – по стандарту 1943 года (скема VII). Расположение ОЗ ВВС РККА – по стандарту по документ принадлежащий нестандартую маркорых - букву З на масте бортового номера, окраска и расположение ОЗ ВВС РККА наполнено СЗ ВВС РККА

U-2VS, serial number is unknown, belonged to unknown Avlation Regiment of the VVS RKKA, presumably 1944-1945. On the fin and rudder were placed fast recognition sign - white stripe. Aircraft painted by type 1943 scheme (scheme VII), VVS RKKA, hisginias were placed by type 1941 placing scheme, similar to (30), Part of rudder - another one Po-2, serial number is unknown, belonged to other one unknown Avlation Regiment of the VVS RKKA. This aircraft had same painting scheme and insignias placing, but on place of board number were placed "3" tetre.



50 По-2. серийный июмер не установлен, принадлежащий неустановленному подразделению ДОСАНФ (Добролольного Общоства Сарабствия Арими, Амации и Флоут) СССР вторая половина 50 × годов. Самолет ислохом для прадоврабствия Арими, Амации и Флоут) СССР вторая половина 50 × годов. Самолет ислохом для прадоврабствия Арими, Вероине и боховые поверхости окрашены занятный защитный цвет (маль АГТ-4), неккие поверхности - в серо-голубой цвет (маль АГТ-16). ОЗ нанесены по новой схеме, веденной в 1955 году. в цестт позицият: на верхией поверхности кероного крыла, на никией поверхности нискието крыла, на руле направлении с двух сторон, размер зведа меньше стандартного. На верхнем крыле нанесены две поперечные белке продольные полосы. ОЗ и ботовой номер и ругие поворола силины выяства.

Po-2, serial number is unknown, belonged to unknown DOSAAF (Volunteer society of Assistance of Army, Aircraft and to Field of the USSR, second half of the 1950s. Aircraft used for prashultist retraining, so the rocking chair and cables of on the fuselage boards are covered by additional casing. Upper and lateral surfaces of aircraft were painted in Fial Green (AGT+4 aneme), botom surfaces were painted in Fial Light Blue (AGT-16 aneme). Need stars were piainted in Fial Green on upper surface of upper wing, on bottom surfaces of bottom wing and on both sides of rudder. There was two white stripes on upper wing. Board number and red star on the rudder were strongly wearing off.



42) ">2/ПНБ, сорийный номер не установлен, из состава 87-й Отдельной Ночной Бомбардировечной Авиандинной оскадирины 13-ов бозущиной Ариии ВВС РККА. Такуа" (Молгитек). 87 ОНБА была сформирована в июле 1944 года, и оснащалась самолетами, построенными на средства, собранные гражданами Остонии, завлучрованных в тыл в 1944 года, и одерживата действия 5 но 3 Сотонкого. Стрепловоть Корпуска Красной Ариии до конца Великой Отечественной Войны. Самолеты По-2 из состава эксадирилы использовались для божбардировик, разведир, разбрасывания и постави, Самолеты По-2 из состава оскадирилы использовались для божбардировик, разведир, разбрасывания и постовов и как связые самолеты над позициями вермахта в хаде операции в "Курляндоком котле". Самолет осращен по стандарту 1943 года (сема VII). Расположение ОЗ ВВС РККА – по стандарту 1941 года, аналогичн (о3). Надлись: "Минтеть" на эстонском язые нанесена с двук сторон физеиква.

U-2LNB, serial number is unknown, belonged to the 67-th Separate Nignt Bomber Squadron from 13-th Areiral Army of the VVS RKKA. All Po-2s from the 87-th SNBAS were made on means of estonian population of the USSRm whose were evacuated to central Russia territory. This squadron were used for aviation cover of the 8-th Estonian Infantry Corper of the Red Army, during Kurland operation Po-2s from squadron used for bomb and recore operation against blocked Wermaht forces. Aircraft painted by type 1943 scheme (scheme VII), VVS RKKA insignias were placed by type 1941 placing scheme, similar to (30). Sign Tasuja (Xvanger by estonian brower placed on bot sides of fuselegae.



51 У-2, серийный комер не установлен, принадлежащий неустановленному Авкационному Полту ВВС РККА, орловское направление, июль 1943 года. Самолет оснащен санитарными кассетами конструкции Бакшаева, процитейн для пулемета установлен, но сам пулемет отсутствует. Самолет ограшен по стандарту 1941 года, скема VI), расположение ОЗ – по стандарту 1941 года, аналогично (47). Литера «Съ на боковых поверхностях фороляха: – воротно обозничает принадлежаются к сомолета санитарной замации.

U-2, serial number is unknown, belonged to unknown Aviation Regiment of the VVS RKKA, Or'el direction, July 1943. Aircraft had medical evacuation units, which were mounted on bottom wing, mashine gun were demounded, but machine gun were saved. Aircraft painted by type 1941 scheme (scheme VI). VVS RKKA insignias were placed by type 1941 placing scheme, similar to (47). Letter 'C' on lateral suitaces of fuselage, probably sign of medical aviation.



У-2. сорийный комер не установлен, принадлежащий Леиниградской школе легичков, авродром Татчина, уч.2. сорийный комер не установлен, принадлежащий Леиниградской школе легичков, авродром Татчина, исторатор уч.2. Соридности порядо в школе пераллельно с -2.2 экслугатуризовались самолета и У-1. Самолет осна щен кольцевым выпусоным коллектором характерным для У-2 первых выпусков. Самолет осявшие но стандяртной схеме конца 20-х - никала 30-х годов (схема) 1: веремие не босовые поерекисти корацие в зеличый цвет (авролях 55), иконие поверхности констратор колас сверху и по бостам фозеалика.

U-2, serial number is unknown, belonged to the Leningrad pilot school, Gatchina airfield, 1932-1933. In this time in scho ol were operated U-1 and U-2 aircrafts. This U-2 had ring type exhaust pipe. Aircraft painted by type late 1920s scheme (scheme I) - upper and lateral suffaces were painted in Flat Green (35 aerolaquer, bottom surfaces vere painted in Flat Light Blue/Grey (this ename had'nt specific code). CCCP-138 codes were placed on upper surfaces of upper wing, bottom surfaces of bottom wing and on both sides of fuselage.



6.2. сорийный комор не установлен, принадлежащий ниустановленному отраду Азрофлота, 1940 - начало 1941 года. Самолет целиком окрашен в серо-серебристый цеет (азролак All). Коды регистрации «СССР-Каз1 - нанесены на вероние поверхности верхнего крыла, ножие поверхности иконено традила сверху и по бортам фюзеляха. ОЗ санитарной авиации – красные кресты нанесены аналогично кодам регистрации, как часть этих кодов.

S-2, serial number is unknown, belonged to unknown Aeroflot division, 1940 - first haf 1941. Aircraft is overall: Flat GerySilver (All aerolaquer) Registration codes CCDP-K331 were placed on upper surfaces of upper wing, bottom surfaces of bottom wing and on both sides of hselage. Red crosses as sign of medical aviation were placed as part of registration codes, its were placed in same position as codes.



53 По-2 «лимузин», звадосой 6618, переделанный из санитарного С-2, принадлежащий Главному Управление по серених Морских Путей Главному Управление по серених морских Путей Главному Управление по серених морских Путей Главному Управление по серених морских со по бортам фоектика, причем частичею поверх ОЗ), оЗ ВС РКК нанесены по стандарят 1941 года, авалогично (4). Самояте оборудован лыжным шасси и зимини капотом, окрашен целиком серо-серебристым зворлаком АІІ. Расположение серийных Иомеро на поверкиютсях самолета согласно скеме на последней старинце инструмции.

Po-2 "limousine", serial number 6618, were converted from medical 5-2, belonged to the Main Department of North Maritime Routes of the USSR civilian Fleet, presumable second half of the 1406, Arcraft had unusual markings position atop od VVS RKKA insignias (by type 1941 placing scheme, similar to (30) on board of fuselage were placed kodes of the Polar Aviation CCPH-385 (particular) atop of the USSR AF insignib, Aircraft had skies chassis and winter type cowling of engine, painting - overall Flat Grey/Silver (All aerolaquer). Posotion of serial numbers were standard - as shown in scheme at the last page of this instruction.



50 По-2. серийный номер не установлени, принадлежащий Переохи Народному Ароропубу Чехосповании, лето По-5 пода. самолет были передан в ароспуб как в раз от BBC PKKA в ноне 1945 года, вскоре после освобождения Праги, надлись на левом борту сделана по этому случаю. Самолет окрашен по стандарту 1943 года (самом 101). Располжение ОЗ BBC PKKA - по стандарту 1941 года, аналогично (30).

Po-2, serial number is unknown, belonged to the First People Airclub of Czechoslovakia, summer 1945. This aircraft were donated from VVS RKK4 Ao Airclub during June 1945, soon after liberation of Prague by forces of Red Army, writing on port side " To youth population of Prague from Red Army", Aircraft painted by type 1943 scheme (scheme VII), VVS RKK4 insignias were placed by type 1941 placing scheme, similar to (30)

